

Fecha: 06-02-2026  
 Medio: Crónica de Chillán  
 Supl.: Crónica de Chillán  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Regantes se reúnen con dirigentes de San Fabián por canal y Embalse Punilla

Pág.: 3  
 Cm2: 400,1  
 VPE: \$ 332.067

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  No Definida

# Regantes se reúnen con dirigentes de San Fabián por canal y Embalse Punilla

**OBRAS.** En la cita también estuvo presente la Comisión Nacional de Riego.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

**L**a Junta de Vigilancia del Río Ñuble (JVRN), la Agrupación de Regantes y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de San Fabián, más la Comisión Nacional de Riego (CNR) se dieron cita en San Carlos, en una primera reunión para aunar voluntades y planificar trabajo en conjunto en torno al proyecto del Embalse Nueva La Punilla y al futuro Canal San Fabián.

En este primer acercamiento participaron Abraham González y Francisco Vistoso, presidente y tesorero, respectivamente, de la Agrupación de Regantes de San Fabián; José Novoa, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de San Fabián (que agrupa a 16 juntas vecinales); el coordinador regional de la Comisión Nacional de Riego, Jorge Muñoz, más tres directores de la Junta de Vigilancia citada; Vicente Pezantes, Christian Contreras y Roberto Riquelme, además de los ingenieros de la organización, Daniela Durán y Juan Pablo Zúñiga.

Los representantes de los regantes de la comuna cordillerana, que al momento está conformada por 168 miembros, expresaron su convencimiento en que el canal San Fabián, que beneficiará cerca de



REUNIÓN SE LLEVÓ A CABO EN SAN CARLOS.

1.500 predios, debe avanzar en paralelo con el embalse Nueva La Punilla. En términos de agricultura en la comuna, según explicaron, actualmente lo que más se realiza es riego de empanadas y hortalizas, pero con este proyecto indicaron que podrían tener seguridad hidrica para producir mayor cantidad, o cultivos que les sean más rentables.

"La reunión fue muy importante y para nosotros como agricultores nos unimos al 100% en este proyecto. Estamos enfocados en obtener agua para la comuna de San Fabián, como agrupación de agricultores", sostuvo Abraham González.

"Como presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos tengo que llevarle in-

formación verdadera a los vecinos, porque se distorsionan los comentarios de la gente hablando del Punilla. Para mí ha sido muy satisfactoria esta reunión, que ha sido el inicio, porque vamos a tener nuevas reuniones, para estar al tanto y asesorados (...) queremos saber que verdaderamente el Punilla tiene que hacerse", aseguró José Novoa.

Vicente Pezantes, vicepresidente de la JVRN, quien destacó la materialización de la reunión, agregó que el objetivo también será continuar dotando a los canales de infraestructura de distribución inteligente, que permitirá una correcta distribución y control de las aguas de riego, tal y como se ha venido ejecutando en las bocatomas del río Ñuble.

"El hecho que se reúnan es un logro muy importante porque están de acuerdo y tienen un objetivo en común".

**Jorge Muñoz**  
 Coordinador regional CNR

"Hoy tuvimos una reunión muy productiva (...) porque sirvió para acercar confianzas con dirigentes de San Fabián. Nos dimos cuenta de que estábamos totalmente alineados en nuestros objetivos y vamos a seguir promocionando y trabajando en conjunto por nuestro anhelado proyecto del Embalse Nueva La Punilla. Nos entendimos perfectamente y juntos podemos enfrentar de mejor forma el futuro embalse", indicó.

Jorge Muñoz, por su parte, expuso que por delante existe mucho trabajo que desarrollar como comunidad de regantes. "El hecho que se reúnan los directores de la Junta de Vigilancia y dirigentes de San Fabián es un logro muy importante porque están de acuerdo y tienen un objetivo en común, que es poder apoyar el desarrollo de la construcción del Embalse Nueva La Punilla y nosotros como CNR avanzar en el estudio de viabilidad para contar con este recurso hídrico tan importante", sostuvo. CG